

# *Policía de Buenos Aires reprime a grupos argentinos que se solidarizaban con Venezuela*



Buenos Aires, 1 may (RHC) La Policía Metropolitana de Buenos Aires reprimió a manifestantes de agrupaciones políticas en la embajada de Venezuela, quienes expresaban su apoyo al presidente Nicolás Maduro y rechazaban el intento de golpe de Estado. Un joven resultó herido en medio de las agresiones.

Frente a la embajada venezolana se encontraban dos grupos de manifestantes, uno a favor del golpe de Estado y otro en respaldo a la Revolución Bolivariana. La Policía decidió atacar a las simpatizantes del chavismo.

El joven herido recibió el disparo cuando se alejaba del cordón policial en la avenida Luis María Campos, donde se encuentra la embajada venezolana. El impacto lo tumbó al suelo y provocó que sangrara profusamente de la oreja izquierda.

Asimismo, el joven aseveró que podía identificar al policía que le disparó, pero los otros efectivos lo estaban escondiendo. "Después ustedes dicen que ellos son los buenos", dijo a los periodistas en

referencia a la Policía Metropolitana.

Además, tras la represión varios manifestantes fueron detenidos y se informó que serían trasladados al Ministerio Público.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/189581-policia-de-buenos-aires-reprime-a-grupos-argentinos-que-se-solidarizaban-con-venezuela>



**Radio Habana Cuba**